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ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

Personnel
Question écrite n° 49267

Texte de la question

M. Serge Janquin attire l'attention de M. le ministre delegue au budget sur les conditions de travail des
douaniers. La reprise du plan « Vigipirate » necessite, pour ces agents, d'assurer des services dont la duree
depasse frequemment vingt-quatre heures d'affilee en cas de procedure contentieuse. En outre, le deficit des
effectifs se fait durement ressentir, mettant en cause l'efficacite et la credibilite des interventions douanieres. Il
lui demande donc si ces fonctionnaires ne pourraient pas beneficier de bonifications horaires pour les heures
penibles et, surtout, de la bonification dite « d'un an tous les cinq ans » pour leur depart en retraite, mesures sur
lesquelles certaines administrations (penitentiaire, gardiens de musees) ont deja obtenu satisfaction.
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